

TEMA: Salud

SUBTEMA: Alerta OMS México

REFERENCIA: Noticias ONU. (30 de noviembre). La OMS alerta de un problema serio en México por el aumento de casos y muertes de COVID-19. Recuperado de <https://bit.ly/3m5RsFR>

NOTA:

La OMS alerta de un problema serio en México por el aumento de casos y muertes de COVID-19

“El ritmo del incremento de casos y muertes (de COVID-19) en México es muy preocupante”, alertó este lunes el director general de la Organización Mundial de la Salud durante la rueda de prensa bisemanal donde se analiza la situación del coronavirus.

El doctor Tedros Adhanom Ghebreyesus destacó que tanto el número de fallecidos como el de casos se dobló entre la semana del 12 de octubre y la del 20 de noviembre, pasando el primero de 2000 a 4000 y el segundo, de 31.000 a más de 60.000.

“Creo que esto muestra que México está en mal estado”, desatacó el máximo representante de la Organización, quien añadió que “cuando ambos indicadores, las muertes y los casos, aumentan, es un problema muy serio. Nos gustaría pedirle a México que sea muy serio”.

Con respecto a la observación de una periodista de que el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, no utiliza la mascarilla en sus apariciones públicas,

Tedros indicó que la Organización no entra en comportamientos individuales sobre si hay personas que llevan mascarilla o no, pero resaltó la importancia de llevarla, de mantener la distancia de seguridad y de que “los líderes den ejemplo”.

“Queremos que los líderes se conviertan en modelos (de comportamiento), queremos que las personas influyentes también lo sean. Cuando decimos líderes pueden ser líderes políticos, pueden ser líderes religiosos, pueden ser líderes tradicionales y pueden ser otras personas influyentes, y tienen que dar ejemplo de otra manera, quiero decir que duplicar las muertes y los casos en tres semanas es una mala señal”, destacó.

COMENTARIO

El director general de la Organización Mundial de la Salud durante la rueda de prensa bisemanal donde se analiza la situación del coronavirus, mencionó que es preocupante el ritmo del incremento de casos y muertes de COVID-19 en México.

El doctor Tedros Adhanom Ghebreyesus destacó que tanto el número de fallecidos como el de casos se dobló entre la semana del 12 de octubre y la del 20 de noviembre, pasando el primero de 2000 a 4000 y el segundo, de 31.000 a más de 60.000.

Asimismo mencionó que quieren que los líderes se conviertan en modelos de comportamiento a seguir, sin embargo, en México pareciera diferente esta situación, ya que el presidente no es un ejemplo a seguir en cuestión de atender a las medidas, ya que es una figura pública que no ocupa el cubrebocas y viaja constantemente a diferentes puntos de la república.

Como mencionó el doctor Tedros, México debe tomar esto más serio, los números hablan por sí solos, y si no se siguen las medidas de seguridad en la salud las consecuencias de los actos pueden ser lamentables.

RESPONSABLE
Carlos Manuel Galindo Salazar